FORUMS POUR L'ENTOURAGE

IL M'A AVOUÉ ETRE ALCOOLIQUE

Par Profil supprimé Posté le 11/10/2018 à 12h10

Bonjour,

je suis avec mon mari depuis 11 ans et il a toujours eu un penchant pour l'alcool...Plusieurs moments de solitudes où je devais le gérer et gerer nos enfants.

Je pensais la situation limite mais sous contrôle car il a toujours admis avoir un pb avec son rapport à l'alcool mais il semblait gerer le quotidien

Depuis un certain temps les disputes sont plus en plus rapprochées et je le sentais bizarre

Nous avons un ado et jai du mal en ce moment à communiquer avec lui, je viens de perdre mon père

Je me suis donc dit que j'etais bcp trop penible ses temps ci ...d'ou les engueulades...

Nous prenons une biere assez fréquemment mais je navais pas remarque qu'il prenait plus fort pour lui.

Ces derniers temps, jai eu des doutes sur une consommations cachées

Hier apres lavoir trouve bizarre tendu en arrivant du travail on gere les enfants et apres sa biere il était paf! pb d'elocution ensuite ils devient penible et mechant verbalement

Je ne comprenais ^pas pourquoi avec une biere , il était comme cela apres une engueulade ou je lai pousse dans ses retranchements

il s'est effondre en m'avouant qu'il eta

4 RÉPONSES

Profil supprimé - 11/10/2018 à 13h34

je raconte la suite

il m'avoue qu'il est alcoolique et que c'est chaque jour de la biere en cachette je ne pensais qu'il en était à ce point

J'ai appele sa tante pour avoir de l'aide car il en est très proche et elle a eu elle meme un soucis avec l'alcool

Il a pu bien parle avec lui et il doit prendre rdv aujourdhui en addicto

je ne sais pas comment l'aider je n'en ai pas dormi

Profil supprimé - 11/10/2018 à 16h23

Ma femme aurait pu écrire ce poste. Qu'il le reconnaisse est déjà un bon départ.

N'essaie pas de contrôler sa consommation, ca doit venir de lui. N'achete Plus d'alcool

Demande une prise de sang. Contacter un alcologue

Il boit certainement beaucoup plus que ce que tu penses? Contrôle les comptes.

Courage

Profil supprimé - 11/10/2018 à 22h14

Merci pour ton post

Depuis le début nousn'avons Pas de bar je vidais ou cachait les bouteilles

Je vais continuer...

Il a été à une réunion alcoolique anonyme et en est revenu sans trop en parler

Je lui ai qd même demande si c'était bien

Il m'a dit que oui jenais pas voulu poser de question sur le déroulement justeje lui ai demandé s'il y retournerait il a répondu oui J'ai dit que c'était bien qu'il y soit aller et que je voudrais bien qu'il voit un médecin mais il me dit que non ce n'est pas la peine Il a bcp d'insomnie depuis plusieurs années

Mais au final il admet les choses et il a été à la réunion

Profil supprimé - 12/10/2018 à 06h03

Соисои

Ben voila c'est confirmé c'était une grosse consommation....

Vu la nuit que l'on a passé

A 2:00 du mat'il s'est réveillé avec douleurs abdominales terrible

Je ne l'ai jamais vu dans cet état

On a appelé le 15 tellement c'était violent niveau douleur

Le médecin a confirmé que c'était le sevrage et qu'il fallait boire bcp d'eau Du coup il m'a dit qu'il buvait bcp plus que ce qu'il me laissait voir Et a décider de voir un médecin... j'espère qu'il va y aller pour avoir une aide par rapport à cette nuit pour gèrer Je suis plutôt soulagée Dégoûtée de n'avoir rien vu avant mais soulagée